



08-Ago-2014

ESPACIO: 175 cm2

PORCENTAJE: 15%

PERIODICIDAD: Diario

Formación / Salida profesional

El 30% de los alumnos se plantea opositar para ser empleado público

Un estudio sitúa a los vallisoletanos como los españoles que más desean opositar

Valladolid

El 30 por ciento de los preuniversitarios vallisoletanos opositará para ser funcionarios del Estado cuando finalicen sus estudios. Estos datos fueron arrojados por un informe de la consultora Círculo Formación realizado en un muestreo de más de 16.400 jóvenes entre los cerca de 28.000 estudiantes que acudieron a la edición española del Salón de Orientación Universitaria Unitour 2013-2014, celebrado en 26 ciudades del país, informa Ical.

En Valladolid, el muestreo fue de 854 alumnos entre los que acudieron a la feria celebrada en la provincia. Aunque gran parte de los estudiantes de bachillerato vallisoletanos cree que trabajará en una empresa privada, cerca del 37 por ciento, a un 30 por ciento restante del total le gustaría opositar.

Por otra parte, un 24 por ciento tiene previsto montar su propio negocio y un nueve por ciento quiere desarrollar su carrera profesional en el ámbito de una Organización No Gubernamental.

Con estos datos los vallisoleta-

nos se posicionaron como los españoles con más ganas de opositar, seguidos por los murcianos, donde un 28 por ciento se preparará una oposición.

Cuando se les preguntó sobre el lugar en el que les gustaría desarrollar su carrera profesional, los jóvenes vallisoletanos consultados se mostraron conocedores de la dificultad para encontrar un empleo actualmente. El 35 por ciento dice que le resulta indiferente dónde trabajar en un futuro que se irá a vivir donde encuentre empleo y un 23 por ciento lo buscará directamente fuera de nuestras fronteras. Un 24 por ciento del total preferiría trabajar en cualquier parte de España, y un 18 por ciento preferiría quedarse en su propia comunidad.

En lo que se refiere al lugar en el que les gustaría cursar sus estudios universitarios son algo más conservadores. El 65 por ciento querrá estudiar su grado en su propia provincia o comunidad, mientras que un 25 por ciento lo hará en cualquier parte de España. Sólo un 10 por ciento lo estudiará fuera de nuestro país.